

中学部通信 7月号

1年生は7月11日(木)に学校間交流で星和中学校へ行き、貼り絵の活動を一緒に行いました。各クラス3、4人ずつ入って、分かれて活動しました。貼り絵の活動中には、星和中学校の仲間の話をよく聞きながらコミュニケーションを取って活動する姿が見られました。

7月18日(木)には夏祭りに各クラスで店を開き、小学部2年生の児童を招待しました。当日までにお客様に楽しんでいただけるように、各クラス準備や接客の仕方などを学び頑張りました。また、盆踊りでは郡上踊り「春駒」をみんなですべて円になって踊りました。



2年生は7月4・5日(木・金)と1泊2日の宿泊学習で国立若狭湾青少年自然の家へ行きました。

1日目は海と親しみながらボートに乗ったり砂用車いすで波打ち際までいったりして仲間と活動しました。食事はバイキング形式で栄養バランスを考えながら自分で選びました。入浴・就寝準備は施設のルールを守りながら出来る限りのことは、自分で頑張りました。

2日目は「塗り箸づくり」「カレー作り」を行いました。塗り箸づくりでは世界に1つだけのMy箸を作りました。カレー作りでは調理実習で学んだことを活かして美味しいカレーを作りました。色々な体験を通して有意義な2日間でした。



Ⅲ学級は7月12日(金)に校外学習で徳山ダムへ行きました。事前学習でダム新聞を作成し、日本最大級のダムについて詳しく調べました。さらに作成した新聞は徳山ダム職員の方へ手渡しし、生命の水と森の活動センターへ掲示していただきました。実際にダムを見下ろした時には「思ったより大きい。」や「すごい。」などの声が上がりました。改めて私たちの生活基盤を支える仕組みや、多くの人の働きによって成り立っていることを直に感じる事ができました。

